

10.12.2018

- [3.Mannschaft](#)
- [Bezirksklasse](#)

3. Mannschaft: Auswärtsspiel in Straelen

Spielbericht von Christian Thieme:

Um es vorweg zunehmen: Die 3. Mannschaft hat am heutigen Sonntag in Straelen unglücklich verloren.

Auch ohne unsere beiden Spitzenbretter, Uli und Kurt hatten abgesagt, waren wir von den DWZ Punkten vermeintlich favorisiert. Auf Brett 1 vorgerückt erledigte lediglich einzig Carsten seine Aufgabe schnörkellos und setzte seinen Gegner mit zwei Türmen an der Grundlinie matt. Am 2. Brett tat sich Henning schwerer und geriet nach einem unbedacht eingestellten Bauern in Rückstand, der ihn letztlich die Partie kostete.

Bernd an 3 hatte mit einer fest einbetonierten Verteidigungsstruktur zu kämpfen, konnte aber durch geschickte Figurenverschiebungen im richtigen Moment die Linien öffnen und mit mehreren Fesselungen gleichzeitig 4 Züge später die Gratulation seines Gegners entgegennehmen.

Der Chronist an 4 ist mit Schwarz schwer ins Spiel gekommen und war lange Zeit mit einem Minderbauern im Hintertreffen. Sein Gegner konnte seinen Freibauern aber nicht verteidigen und fand sich schließlich in einem höchstspannenden Turmendspiel wieder. Sein Gegner konnte letztlich die an beiden Flanken weit vorgerückten Bauern von Christian mit einem Turm nicht mehr aufhalten.

Leider konnten wir an den unteren Brettern keine weiteren Punkte einfahren. Frank stand mit zwei verbundenen Freibauern auf dem Damenflügel schon auf der 6. Reihe und sah wie der Sieger aus. Um sie durchzusetzen vernachlässigte er jedoch seinen Königsflügel und unterlag schlussendlich im Wettrennen zur Damenverwandlung. Ton am 6. Brett stellte im Mittelspiel eine Figur ein. Das gleiche Schicksal ereilte Peter an Brett 7. Allerdings bei ihm beim Parallelblitzen mit seinem Kontrahenten kurz vor der Zeitkontrolle.

Laurenz, der uns aus der 4. Mannschaft dankenswerterweise aushalf, lehnte mit Mehrbauern 3 Remisangebote seines Gegners ab, ehe auch er in einer Abwicklung in Materialrückstand geriet und letztlich seine Stellung nicht mehr halten konnte.

An allen Tischen waren interessante und spannende Spiele auf den Brettern, leider hatte die erste Mannschaft von Straelen heute in den entscheidenden Momenten die besseren Ideen parat und setzte sich daher mit leider 5:3 durch.

- [3. Mannschaft 2018/19](#)